

EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA

Año XVII.—Número 4.454.—CEUTA, sábado, 3 de junio de 1950. — Precio: 50 céntimos.

Una fuerza policíaca federal para le GOBIERNO DE BONN

HA SIDO AUTORIZADA POR LOS GOBIERNOS OCCIDENTALES

CONSTARA DE CINCO MIL HOMBRES EQUIPADOS CON ARMAS AUTOMÁTICAS

Londres, 2. — Estados Unidos, Gran Bretaña y Francia, han acordado permitir al Gobierno de Alemania occidental el establecimiento y creación de una fuerza policíaca federal, de varios miles de hombres, según se ha sabido hoy.

En los círculos aliados se asegura que la "creación de estas fuerzas es una respuesta a la llamada "Policía popular" creada por los rusos en la zona oriental y que realmente es un pequeño Ejército".

El primer objetivo de esta Policía federal occidental es mantener el prestigio del Gobierno del canciller Adenauer, y facilitarle un instrumento que le ayude a mantener el orden interior.

Los tres altos comisarios han sido informados de esta decisión y han recibido instrucciones para comenzar las conversaciones con el Gobierno alemán occidental para el establecimiento de dicha fuerza.—EFE

LA POLICIA FEDERAL CONSTARA DE CINCO MIL HOMBRES

Londres, 2.—Las negociaciones para la creación de una fuerza policíaca federal de la Alemania occidental comenzará este mismo mes en Bonn, donde se acordarán los detalles sobre su naturaleza y composición.

Se dice que sus efectivos serán una décima parte de la Policía oriental, es decir, unos 5.000 hombres equipados con

armas ligeras, incluso automáticas.

Se cree que la petición para establecer la Policía federal la ha hecho el propio Adenauer.—EFE.

STALIN FELICITA A LA "JUVENTUD A EMANA LIBRE"

Londres, 2.—Stalin ha telegrafiado a la Juventud alemana libre" felicitándola por la manifestación del domingo pasado en el Berlín occidental, y les desea "nuevos éxitos en la gran causa", según ha anunciado la agencia soviética Tass.—EFE.

EL GOBIERNO DE BONN DISPUESTO A COLABORAR EN EL PLAN SCHUMAN

Bonn, 2.—El Gobierno de Alemania occidental publicará una declaración en la que anuncia que está dispuesto a colaborar en el Plan Schuman, destinado a la unificación de la producción de carbón y acero de las industrias occidentales, según manifestaciones hechas por un portavoz oficial.

Las negociaciones preliminares comenzarán en fecha próxima en París.—EFE.

EL PROCESO DE PRAGA

Uno a uno, los trece acusados se declaran culpables de traición y espionaje

Viena, 2.—En el proceso que se ve en Belgrado sobre la supuesta desertión y traición del general Petrichevic y del coronel Apchevic, la señorita Zeminova, ha declarado que aunque trataba de derribar al Gobierno comunista, no había proyectado ninguna revuelta armada. Admitió que uno de los acusados le dijo que se pro-

yectaba una rebelión de la Policía en Ostrava.

El fiscal le preguntó por qué no había informado de ello a la Policía.

"No tengo que decir nada de lo que sé a la Policía", contestó la acusada.

Durante su declaración se ha mantenido firme sin dejarse arrollar por las continuas preguntas del fiscal.—EFE.

LA ZEMINOVA SE DECLARA CULPABLE

Viena, 2.—Informaciones de Praga dan cuenta de que la señorita Zeminova, de 69 años de edad, que fué diputado, se ha declarado culpable de haber efectuado espionaje para los Estados Unidos y de haber organizado grupos, cuya finalidad era derribar al Gobierno comunista.

La señorita Zeminova, ex diputado por el partido nacional-socialista, que acudillaba el difunto presidente Eduardo Benes, ha sido el cuarto de los procesados, que en número de trece, están siendo juzgados por un tribunal en la prisión de Pancrac, que se ha declarado culpable de las acusaciones de conspiración para una revolución armada, alta traición y espionaje, "bajo la dirección de diplomáticos occidentales".—EFE.

UNO A UNO, TODOS DECLARAN SU CULPABILIDAD

Viena, 2.—En Praga, otro de (Pasa a la página 5.)

EN SIRIA PREPARAN UN NUEVO GOLPE DE ESTADO

Facilitaría la entrada del rey Abdullah en aquel país

El Cairo, 2.—El ministro de Egipto en Damasco, Ahmed Hakky Bey, ha comunicado a su Gobierno que existen pruebas de que en Siria se prepara un nuevo golpe de Estado, según anuncia un diario de El Cairo.

El golpe de Estado facilitaría la entrada del rey Abdullah de Jordania en Siria, con vistas a la creación de la Gran Siria.

En los últimos nueve meses se han sucedido en Siria tres Gobiernos creados por acciones militares.—EFE.

INGLATERRA rechaza la nota francesa sobre la propuesta de SCHUMAN



FRANCIA SEGUIRA ADELANTE CON EL PLAN

Hoy será publicado el tratado de seis gobiernos europeos para integrar la producción del carbón y acero

Londres, 2.—El Gabinete inglés ha celebrado una reunión extraordinaria para estudiar la respuesta a la nota francesa sobre la proposición de Schuman de integrar las economías de la industria pesada franco-alemana.

Esta noche ha sido entregada por el embajador británico sir Oliver Harvey, una nota de respuesta a la invitación hecha al

Gobierno inglés de participar en las negociaciones del plan Schuman.

Parece que Inglaterra ha decidido no aceptar las condiciones expresadas en la tercera nota francesa sobre las negociaciones del Plan Schuman.

La decisión del Gobierno británico ha producido profundo desencanto en los círculos oficiales franceses.—Efe.

REACCION DEL GOBIERNO FRANCES

Paris, 2.—El Gobierno francés ha reaccionado con rapidez ante la negativa inglesa de no participar en las negociaciones del Plan Schuman.

El Quai d'Orsay anunció que el Tratado de seis Gobiernos europeos para iniciar las conversaciones encaminadas a crear un bloque europeo de las economías del carbón y el acero, será dado a conocer en forma de un comunicado adjunto, mañana a primera hora.—Efe.

NUEVO LLAMAMIENTO URGENTE DE FRANCIA A GRAN BRETAÑA

Paris, 2.—Francia ha hecho un nuevo llamamiento urgente a la Gran Bretaña, pidiendo que se adhiera a la conferencia internacional sobre la unión de los recursos carboníferos y siderúrgicos de la Europa occidental, pero fuentes diplomáticas dicen que si la Gran Bretaña continúa alejada de esta idea, el Gobierno francés está dispuesto a ir adelante sin el concurso de Inglaterra.—Efe.

COSAS DE NORTEAMERICA

Los periodistas creyeron que Stalin llegaba a bordo de un barco turco

Nueva York, 2.—Ante el rumor de que Stalin venía a bordo, varios periodistas invadieron el vapor turco de pasajeros "Arsus".

Al enterarse del motivo de la visita de los periodistas el capitán de la nave quedó perplejo y sólo atinó a decir: "¡Stalin a bordo de mi barco!"

Después de registrar "por si acaso" el barco, el capitán invitó a los periodistas a comer.—EFE.

DICE EL GENERAL BRADLEY

"El año actual puede ser decisivo en las relaciones de EE. UU. con el resto del mundo"

College Station (Tejas), 2.—El general Omar Bradley, presidente de la Junta de Estados Mayores de las fuerzas armadas norteamericanas, ha manifestado en el discurso de fin de curso pronunciado en esta Universidad, que el año actual puede ser el decisivo en las relaciones de Estados Unidos con el resto del mundo, "porque los sucesos ocurrido durante el último decenio nos ha puesto cara a cara con las decisiones que afectarán nuestras vidas y las vidas de nuestros hijos en los años próximos, y el futuro de este país".

Durante las ceremonias le fue otorgado al general Bradley el título de doctor "honoris causa" en leyes.—EFE.



PORTUGAL RECIBIRA MATERIAL AERONAUTICO Y NAVAL

Lisboa, 2.—Portugal recibirá, en su calidad de país incluido en el Pacto del Atlántico, material aeronáutico y naval para refuerzo de sus defensas costeras y conservación de las bases de las Azores.

Portugal recibirá este beneficio por vez primera, según consta en el discurso pronunciado por Truman.

En los círculos políticos portugueses nada se añade sobre el particular.—EFE.

El Caudillo, alcalde honorario de Almería

Almería, 2.—En sesión plenaria celebrada por el Ayuntamiento a primera hora de la tarde, se tomó por aclamación el acuerdo de nombrar alcalde honorario de Almería a S. E. el Jefe del Estado y Generalísimo Franco.—CIFRA.

APOLO

Hoy desde las CINCO
Una gran producción WAR-
NER BROS

ARSENICO POR COMPASION

GARY GRANT y PRISCILLA
LANE
Dos horas de risa.

Próximos estrenos.

EL MEXICANO
EL GRAN PREMIO
Y DEFIENDO MI VIDA

VIDA RELIGIOSA

SANTORAL DEL DIA

3 de junio, sábado. Tempo-
ras.—Santos Isaac, Lurentino,
Luciliano, los niños Claudio,
Hipacio, Pablo y Dionisio, Pau-
la, virgen, mártires; Cecilio,
presbítero; Oliva, virgen; Clo-
tilde, reina.

TIEMPO DESPUES DE PENTE- COSTES

Se llama así el comprendido
desde el final de la Octava de
Pentecostés (hoy) hasta termi-
narse el año litúrgico. Corres-
ponde a la vida de Jesucristo
en las almas y en la Iglesia
católica, y se celebra también
la acción santificadora del Es-
píritu Santo, que ilustró y con-
fortó a los apóstoles, y que
consolidó a la Iglesia, y la si-
guio guiando a través de los si-
glos.

Durante este tiempo se cele-
bran las fiestas de la Augusta
Trinidad (mañana), la devo-
tísima del Corpus, la del Sa-
grado Corazón de Jesús, las de
San Juan Bautista, San Pedro
y San Pablo, de la Asunción de
la Virgen María, de Cristo Rey
y de Todos los Santos.

Se termina con el Domingo
vigésimo cuarto y último, en el
que se anuncia el juicio final,
como término del tiempo y
principio de la eternidad.

Durante el tiempo después de
Pentecostés, debemos esforzarnos,
mediante la esperanza, en
luchar y en vivir cristiana-
mente con la gracia divina,
defendidos por la Virgen María,
medianera de todas las gracias
y socorridos por la valiosa in-
tercesión ante Dios, de los
santos del cielo.

ADORACION NOCTURNA

En la iglesia parroquial de
Santa María de los Remedios,
celebra esta noche su Vigilia
del presente mes, el turno pri-
mero de la Adoración Nocturna.
La misa que es pública, se
dice a las cinco en punto de la
mañana.

HOMBRES DE ACCION CA- TOLICA

Mañana fiesta de la Santísi-
ma Trinidad, celebrará la Ra-
ma de Hombres de Acción Cató-
lica, el retiro del mes actual.
En la Santa Iglesia Catedral
(Santuario de Nuestra Señora
de África) tendrá lugar a las
9 y 30, la misa de Comunión
general y a continuación se ve-
rificará la solemne imposición
de distintivos a los asociados a
quienes por su asistencia y pic-
dad le han sido concedidos. A
las 11 horas, en la capilla del
colegio de las Religiosas de la
Inmaculada Concepción de la
calle Millán Astray, se celebra-
rán los demás actos, que ter-
minarán con la bendición de
Su Divina Majestad.

SANTA IGLESIA CATEDRAL

Mañana domingo, festividad

El acontecimiento artístico que organiza EL FARO

HOY COMIENZAN LOS ENSAYOS GENERALES

Quando decidimos lanzarnos
a organizar este festival artís-
tico en beneficio de algunos en-
fermos necesitados, nunca su-
poníamos que alcanzaría los
honores que está alcanzando.
Aparte de esa afluencia tan
enorme de aficionados que con-
stantemente llegan a nosotros
para ofrecer su desinteresada
labor, tenemos las aportacio-
nes económicas de autoridades
y público que nos harán poder
completar esta obra de carid-
dad cristiana. Porque es preci-
so decir que son bastantes los
enfermos que esperan de nos-
otros y son muchas las pesetas
necesarias para ayudar a to-
dos.

Cada día crece más y más el
entusiasmo entre el público. La
venta de localidades sigue un
ritmo acelerado que nos con-
gratula y, diariamente, de 6
a 8 de la tarde, vendemos en
nuestra Administración las en-
tradas, cuyos precios ya son co-
nocidos de todos.

Los artistas todos, comen-
zarán hoy su ensayo general en
los Estudios de E. A. J. 46, Ra-
dio Ceuta, cedidos, como siem-
pre, tan galantemente por su
director, el señor Más de la
Rosa. Desde hoy hasta el día

13 no descansarán ni un sólo
día para que todo esté a pun-
to y el éxito sea algo inolvida-
ble.

A las aportaciones artísticas
se une las generosas de otras
personas. Por ejemplo, la Se-
cción Femenina de Falange que
colabora con nosotros y que
tiene designadas a 14 camara-
das para que, ataviadas con el
traje típico regional, estarán
en el teatro y accesos del mis-
mo, vendiendo papeletas y re-
galando bonos para los bonitos
obsequios que preparamos.

Igual ocurre con distintos co-
merciantes de la localidad que
han ofrecido flores, dulces, etc.
y cuyos nombres hemos de de-
jar en el anhimo a petición
de ellos.

La Orquestina "La Peña", que
Morales nos ofreció igual que
el Cuadro artístico, tiene pre-
paradas partituras a cual más
bella. Y, en fin, por todas par-
tes encontramos ese entusiasmo
y calor necesarios para llevar
a cabo tan ingente obra que
confiamos sea del agrado de
todos y dé el fruto apetecido.

Pocos días faltan para ello.
El 14 del actual, en el Cervan-
tes, estamos todos citados.

Velada teatral de EL FARO

AVISO SOBRE LAS LOCALIDADES

Recordamos a cuantas personas tienen reservadas en
esta Administración localidades para el magno festival que
daremos el día 14 en el Teatro Cervantes, que solamente las
reservamos hasta el lunes, día 5, a las 8 de la tarde. Pasa-
do dicho día y hora, procederemos a ponerlas a la venta,
debido a la demanda que de las mismas se nos hace.

ANUNCIOS BREVES

Compras y ventas

COMPRO plomo, justificando
su procedencia. Razón esta
Administración.

MAQUINAS para hacer punto
último modelo económicas
agujas todas clases. Facili-
dades pago. Casa Coca, Espoz
Mina, 15. Madrid.

SE COMPRA papel de periód-
cos. Perfumería Roma.

VENDO máquina escribir portá-
til buen precio. Academia
Mecanografía Sánchez.

de la Augusta Trinidad, se ce-
lebrará en la Santa Iglesia
Catedral, una solemne función
religiosa, a las 9 y 30, con
sermón que será pronunciado
por el muy ilustre señor doctor
don Eugenio Gómez Almaraz,
canónigo de la misma.

HIJAS DE MARIA

Mañana, domingo, las Hijas
de María, celebrarán su misa
de Comunión mensual en la
iglesia de San Francisco. Por
la tarde, a las 8, tendrá lugar
la bendición con Su Divina
Majestad y Santo Rosario que
se aplicará por las intenciones
de las Hijas de María.

SANTORAL PARA MANANA

4 de junio, Domingo. Fiesta
de la Santísima Trinidad.—
Santos Francisco Caracciolo,
fundador; Metrófones, Optato,
Alejandro, obispos; Quirino,
Clateo, obispos; Areclo, Rutilo,
Saturnina,, virgen, mártires.

VENDO dormitorio, razón esta
Administración.

Alquileres

DESEO habitación en monte
Hacho preferible sin muebles.
Informes Administración.

Traspasos

SE TRASPASA local amplio,
propio garage o almacén, al-
quiler reducido. Razón Admi-
nistración.

Varios

DOCUMENTOS, pasaportes, ex-
pedientes. Gestoría Albert.
Colón, 1.

SEGUROS Sociales, Montepios,
Cuestiones Laborales, Liqui-
daciones. Gestoría Albert.

RECORDATORIOS primera Co-
munion en la Imprenta Faro.

REPARAMOS aparatos de radio.
Trabajos garantizados. Ar-
mería Radio Self.

SE REFORMAN, vuelven y arre-
glan bolsos y carteras de ple-
xiglás. Casa Guerrero, F. Es-
pañola, 32.

CRUZ ROJA

el número premiado
anoche fué el

4

CERVANTES

HOY

A LAS 6, 8'30 y 11.



NOTICIAS LOCALES

A LA PENINSULA

Regresó de la Península S. E.
el general inspector de La Le-
gión, señor Iglesia.

—Llegó ayer a nuestra ciu-
dad el coronel de Infantería,
señor Moreno Valcárcel.

Sean ambos bienvenidos.

EXAMENES

Con la calificación de sobre-
saliente ha terminado el pri-
mer curso de armonía, 2.º y 3.º
de piano, la estudiosa joven
Africa Aguilar Mora. Felicita-
mos a sus padres, así como a
su profesora, la señorita Reme-
dios Aguilar.

—Con brillantes notas ha
aprobado el primer año de sol-
feo, la monísima niña, María
Victoria Guerrero Fernández,
siendo muy felicitados sus pa-
dres y culta profesora doña Ma-
ría Luisa Aranda.

Nuestra enhorabuena.

REGRESO

Regresó de la Península,
acompañado de su esposa,
nuestro buen amigo y paisano
el agente del Cuerpo General
de Policía, don Angel Matres
García.

—También regresó de la
Península, igualmente con su
esposa, el industrial, estimado
amigo nuestro, don Jesús Zapi-
co Baizán.

Enviamos a todos nuestro sa-
ludo de bienvenida.

SALUDO

Hemos tenido el gusto de sa-
ludar al inspector de la Compa-
ñía de Seguros "La Vasco Na-
varra", don Marcellino Molina
Delgado, que se encuentra en
esta pasando unos días entre
nosotros. Bien venido y que su
estancia por estas tierras le sea
muy grata.

EXAMENES

Ha aprobado con notas de so-
bresaliente el tercer curso de
piano y de notable el primero
de armonía, la monísima niña
María Nieves Marañón Llona.

A tan aventajada alumna así
como a su profesora doña María
Luisa Aranda Rubio, enviamos
nuestra cordial enhorabuena.

—Con brillantes notas ha
aprobado el tercer curso del
Bachillerato, la monísima niña
María del Carmen Marcano Fi-
lloy.

A las muchas felicitaciones
recibidas, una la nuestra.

PRIMERA COMUNION

Por vez primera recibió el
Pan de los Angeles en la igle-
sia de Santa María de los Re-
medios, la monísima niña En-
carnita Sanz Castillo, alumna
del Colegio de las RR. MM. de
la Inmaculada Concepción.

—Ha recibido la primera Co-
munion la niña Paquita Segu-
ra Mateos, perteneciente al Co-
legio del Espíritu Santo.

El acto tuvo lugar en la igle-
sia de Nuestra Señora de Afri-
ca.

VIAJERO

Marchó a la Península el
doctor don Matias Calvo Peci-
no.

Lleve buen viaje.

NATALICIO

Con toda felicidad ha dado a
luz una preciosa niña la seño-
ra doña Anita Ramirez Morales,
esposa de nuestro estimado
amigo don Felipe Delicado.

Tanto la madre como la re-
cién nacida, a la que se im-
pondrá el nombre de Angeli-
nes, se encuentran en perfec-
to estado de salud.

A las muchas felicitaciones
que por tan fausto aconteci-
miento familiar está recibien-
do el matrimonio Delicado-Ra-
mirez, una la nuestra cordial
y sincera.

ALTA COMISARIA DE España en Marruecos

DELEGACION DE OBRAS PU- BLICAS Y COMUNICACIONES AVISO

El día 12 de Junio en el local
y hora que se fijarán en el ta-
blón de anuncios de esta Dele-
gación, se verificará el examen
de los solicitantes para la co-
cesión de emisoras de radioaf-
icionados. Serán admitidos to-
dos aquellos señores que lo hu-
bieran solicitado antes de las
doce horas del día 10. Los so-
licitantes que no se presenten
a efectuar el examen en la fe-
cha citada, perderán sus dere-
chos para efectuarlo en la pre-
sente convocatoria.

Tetuán, 30 de mayo de 1950.

EL DELEGADO,
Vicente Martorell.

En las elecciones cubanas es derro- tado el candidato gubernamental

La Habana, 2.—El candidato
gubernamental a la Alcaldía de
esta capital, Antonio Prio So-
carras, ha admitido que había
sido derrotado por su rival el
candidato de la oposición, Ni-
colás Castellanos.

En 511 colegios electorales,
los escrutinios daban a las 9'45
de la noche, 63.430 votos a Cas-
tellanos; 46.696 a Prio, y 15.267
al candidato independiente,
Bisba.

A las 10'45 de la noche, los
escrutinios en 1.353 centros
electorales daban a Castellanos
105.386 votos; a Prio Socarras,
77.065 y a Bisba, 24.865.—EFE.

Velada teatral de EL FARO

PEDRO LEON, profesor de baile y una de las primeras figuras de España

"Siento marcharme de Ceuta para incorporarme a una compañía de folklores, pero estoy contento de poder despedirme con este festival benéfico"

Hablar de Pedro León es para comentar con grandes elogios la labor de este artista, dedicado por entero al baile clásico y al flamenco. Pedro León, natural de La Linea de la Concepción, vino a Ceuta hace muchos años. A los 10, ya bailaba por esos escenarios de Dios. Y, poco a poco, día a día, su arte se fué haciendo único. Como la pólvora, corrió su nombre de boca en boca. Y pronto, Blanca Azucena, la eximia bailarina, y Romuncho, estilista de la canción andaluza, le reclamaron para su repertorio. Con ellos trabajó y recorrió toda España, cosechando aplausos y ganando laureles. Hasta que la nostalgia familiar, le devolvió a Ceuta. Y aquí está, aunque ahora por poco tiempo, ya que el gran artista, marcha de nuevo contratado ventajosamente. —No puedo perder esta nueva oportunidad. Lamento más que nadie el dejar Ceuta, pero marché contento por despedirme de este simpático público con motivo del festival benéfico de EL FARO. —¿Qué haces actualmente? —Para no perder la costum-

bre, estoy dando clases de baile. Ni me faltan alumnos ni me sobra tiempo. Pero yo todo lo doy por bien empleado con tal de impregnar a todos de ese arte que tanto me gusta. —Entonces, ¿es definitiva tu marcha...? —Desde luego. El contrato está ya firmado. Desde el escenario del Cervantes dirigiré mi salud de despedida a esos centenares de personas que llenarán la sala no sólo por vernos actuar sino por colaborar con EL FARO en este benéfico festival que merece mi aplauso sincero. —¿Estás contento de trabajar en él? —¿Quién lo duda! A mí me satisface laborar por los humildes. Y ahora se me presenta la ocasión. Dígalo así, que trabajo con todo mi entusiasmo por los necesitados. Y dicho esto, Pedro León se marcha a continuar sus clases. Con los alumnos lo dejamos. Sirvan estas letras de despedida anticipada al genial artista, gran bailarín, que cosechará en los escenarios de Ceuta y España los mejores aplausos.—A.

Marchó a la Península S. E. el delegado gubernativo, Sr. Quintana Palacios

Se le tributó una cariñosa despedida

En el vapor correo de ayer mañana, marchó a la Península S. E. el delegado gubernativo, don Carlos Quintana Palacios, quien se dirige a Madrid al objeto de pasar en la capital varios días y estudiar y resolver diversos asuntos que afectan a nuestra ciudad. Para despedirle acudieron al muelle el ilustre señor alcalde, don Francisco López Bravo; ilustre señor comisario-jefe del Cuerpo General de Policía, don Leonardo Rodríguez; secretario particular de S. E., don Francisco Durán Méndez; teniente jefe de la Policía Armada y de Tráfico; inspectores y agentes de Policía y otras muchas personas, con las que conversó gratamente el ilustre viajero agradeciéndoles la atención tenida. Deseamos al Excmo. señor don Carlos Quintana Palacios, buen viaje y que su estancia en Madrid le sea muy grata. Durante la ausencia del señor Quintana, se hará cargo de la Delegación Gubernativa, S. E. el general gobernador militar de la Plaza, don Lorenzo García Polo.

AYUNTAMIENTO DE CEUTA

NEGOCIADO DE ABASTECIMIENTOS

AVISO

Próximamente entrarán en vigor las nuevas colecciones de cupones de racionamiento para el segundo semestre del año 1950; los dueños de establecimientos deberán pasarse por este Negociado en los días y horas que a continuación se indican, para hacerles entrega de las que corresponden a cada uno de ellos, para que por los mismos sean entregadas a sus clientes.

La entrega se efectuará mediante pago de UNA PESETA por cada colección de cupones de adultos y SETENTA Y CINCO CENTIMOS por cada colección de cupones infantiles.

El comerciante deberá confeccionar nuevo censo o padrón de clientes procurando que éstos clientes conserven el mismo número que ya tenían en el anterior.

Los poseedores de Tarjeta de Abastecimientos deberán consignar en el reverso del cupón de canje correspondiente al 2.º semestre del año 1950, con toda claridad, la serie y número de la Tarjeta a que corresponde el mismo, sin cuyo requisito no le será entregada la nueva colección de cupones por el establecimiento proveedor.

Desde el día siguiente al señalado para que cada dueño de establecimiento retire de estas Oficinas las colecciones de cupones de sus clientes, podrán los titulares de éstas pasar a recogerlas por el establecimiento respectivo.

El canje se efectuará en la forma siguiente: COLECCION DE CUPONES DE ADULTOS.—Mediante el corte del cupón correspondiente al 2.º semestre de 1950 de la actual Tarjeta de Abastecimientos, recogida de la cubierta de la actual colección de cupones y abono de UNA PESETA por cada una de ellas.

COLECCION DE CUPONES INFANTIL.—Mediante el corte del cupón correspondiente al 2.º semestre de 1950 de la actual Tarjeta de Abastecimientos, recogida de la cubierta de la actual colección de cupones y abono de SETENTA Y CINCO CENTIMOS por cada una de ellas.

Una vez en poder de cada persona su correspondiente colección de cupones, deberán inscribirlas en la misma panadería en que la tenía inscrita, cuidando de efectuarlo a la mayor brevedad, con el fin de evitar perjuicios a los interesados.—

Los particulares al serles entregadas su colección de cupones deberán comprobar se encuentran completas, pues de orden superior no se admitirán reclamaciones por las faltas que, una vez retiradas, se observen.

Los comerciantes al hacer la primera entrega al público de los artículos con cargo a las nuevas colecciones de cupones, recogerán los cupones que pudieran restar de las colecciones del actual semestre, haciendo entrega de ellas en este Negociado.

Los comerciantes al efectuar la liquidación de las colecciones de cupones, deberán presentar los cupones de canje de la tarjeta de abastecimientos sueltos no pegados a las cubiertas de las colecciones de cupones actuales, como en semestres anteriores.

A fin de que este servicio se lleve a cabo normalmente, se ruega a los dueños de establecimientos ACUDAN PUNTUALMENTE A RETIRAR LAS COLECCIONES DE CUPONES DE SUS CLIENTES EN LOS DIAS QUE LES CORRESPONDAN, en evitación de sanciones.

DIAS Y HORAS PARA LA ENTREGA

Table with 4 columns: Day, Time, Location, and Range. Row 1: Día 5.—De 17 a 19:30 horas.—Establecimientos números 1 al 50. Row 2: " 6.— " 17 a 19:30 " id. id. 51 al 100. Row 3: " 7.— " 17 a 19:30 " id. id. 101 al 150. Row 4: " 9.— " 17 a 19:30 " id. id. 151 en adelante. Below table: Lo que se hace público para general conocimiento.

Ceuta, 1.º de junio de 1950.

EL PRESIDENTE, Firmado; José Fernández Verdú

Empresa de Alumbrado Eléctrico de Ceuta, S. A.

AVISO

Se pone en conocimiento de nuestros abonados, que mañana domingo, día 4 del corriente, se interrumpirá el suministro de fluido eléctrico desde las 9 a las 13 horas aproximadamente, en los Sectores de Playa Benitez, García Aldave y Benzú por tener necesidad de efectuar trabajos especiales en la Red.

LA DIRECCION.

Subdelegación de Hacienda de Ceuta

Libramientos puestos al cobro a partir del día 3 de los corrientes;

Delegado Jefe Centro Telégrafos; don Ramiro Guilló; don Antonio Fernández Ranea; don Diego Pérez Carmona; don Manuel Delgado Tagle; don Diego Fernández; don Enrique Catalán Tanco; Molina S. L.; don Vicente García Arrazola; Al-Jal Maimón; Hachuel y Santacruz; Alfón y Cia.; Arón J. Cohén; Mena y Reina.

Ceuta, 2 de Junio de 1950.

El Subdelegado de Hacienda, E. Moreno.



El señor alcalde recibe a los periodistas

En la mañana de ayer, recibió el señor alcalde a los periodistas con los que conversó largo tiempo sobre diversos asuntos de interés local.

En primer lugar dijo que había realizado una detenida visita al Hogar de Nuestra Señora de África, habiendo quedado gratamente impresionado de las instalaciones y servicios para niños y ancianos allí acogidos.

Después se dedicó, sobre el terreno, al estudio de captación de aguas para riegos, al objeto de ahorrar agua potable destinada al consumo de la población.

También informó el señor alcalde a los periodistas que enviaría a analizar el agua captada, de determinados pozos para ver si era potable y dis-

poner, en este caso la colocación de fuentes, para remediar, en parte, el problema del agua que, como todos los años, en esta época se deja sentir en nuestra ciudad.

2 ARMAS EN 1

Insecticida a base de

D. D. T.

Y PELITRE

Para el aire y para superficies. Pulverizado en el ambiente no atonta las moscas y mosquitos: ¡Los MATA!

Empleándolo sobre superficies su efecto dura semanas contra cucarachas, hormigas, chinches, etc.

Un cuarto litro 8'50

Un litro 30 pesetas.

"Droguería Roma"

Cervantes, 8. Teléfono 889

Nuestro teléfono es el 7-9-9

Fino Almina ¡UN VINO DE CALIDAD!

CONCURSO "A LOS TOROS GRATIS"

El número que saldrá premiado en el sorteo de la Cruz Roja el día 8 de junio de 1950 es el;

Num. []

Nombre ...

Domicilio ...

Población ...

Firma

No serán válidos los cupones recibidos con raspaduras o enmiendas.

Sastrería Adalid

se complace en participar a su distinguida clientela que acaba de recibir un extenso surtido de géneros de la temporada y aprovecha la oportunidad para anunciar que próximamente empezará a funcionar la 5.ª agrupación de 200 clientes, pudiendo pasar a suscribir un contrato todo aquel que lo desee.

LOS DEPORTES

¡BUENOS DIAS!

Ciertamente la Nacional ajustó un poco atropelladamente las cuentas y... ahora resulta que dos equipos no caben en la reorganización proyectada y dada ya a conocer.

Miren. Como la Primera División se ve aumentada en dos clubs pero el 13 y 14 deberán promocionar, las vacantes a cubrir son tan solo las dos del aumento. Esto quiere decir que tenemos dos bajas en la Segunda —los que ascienden— y seis si Badajona, Arosa, Cartagena y Castellón han de promocionar. Esas seis vacantes quedan reducidas a dos, puesto que los campeones y subcampeones de los dos grupos de la fase final de Tercera ascenderán automáticamente. Y si son dos las vacantes disponibles ¿cómo meter en ellas a los vencedores de los partidos a disputar entre los 15 y 16 de Segunda y los 3 y 4 de los dos grupos de Tercera que suman cuatro?

Yo me imagino lo sucedido. La Nacional creyó que, al igual que sucede con la fase final de Segunda, eran dos los clubs que únicamente ganaban el ascenso final en Tercera. ¡Y son cuatro! ¡A dos por grupo!

¿Arreglo? Cualquiera sabe. El más viable sería desde luego ampliar hasta 18 equipos cada grupo de Segunda.

Pero... ¡ya veremos!

Los clubs canarios, para ver de economizar en sus desplazamientos, gestionan la adquisición de una avioneta.

¿Quién dijo que se retiraban, hombre?

Estomba y Cantero han renovado su compromiso con el Real Jaén y la Balompédica linense está probando a Bertral, del Atlético de Balcares; Román, del Naval de Cartagena; Berdemunt, del Lérida; Rius, del Castellón, e Hinojosa, el defensa del Badajoz.

Debido a una mala interpretación por parte de ambos clubs, que alinearon elementos que no debían, volverá a disputarse el Jadú-Hacho para la Copa Primavera.

El domingo a las 11'30 de la mañana tendrá lugar este acontecimiento por cuanto la clasificación del Jadú está ahora en el aire y estará complicadísima si vence el Hacho.

Organizado por la Asociación

"Si el equipo asciende, seguiré ocupando su presidencia", nos dijo anoche don Leandro

El día 10 y en vuelo directo Sevilla-Las Palmas marcharán a Canarias el Ceuta y el Melilla

Ante su choque de mañana, nuestros jugadores rebosan entusiasmo y moral

Abordamos al presidente en plena calle. Una señal, un frenazo en seco y... el interior de su coche es el escenario de la breve charla. Charla que se nos antojaba necesaria. Don Leandro acababa de regresar de Madrid y había estado en la Nacional.

—“Satisfecho de como me atendieron en mi calidad de presidente del Ceuta y delegado en esta ocasión del Melilla. Todos los miembros de la Real Federación Española de Fútbol se excedieron en delicadezas, hasta el extremo de ir a despedirme al aeródromo el día que vine para acá. En cuanto a mis gestiones allí tampoco puedo tener queja. Consegui para el Melilla un pequeño aumento en su subvención debido a su mayor kilometraje a recorrer para ir a Canarias. Me he podido percatar que Ceuta y Melilla son equipos que gozan allí de un sólido prestigio y esto quiere decir mucho y es probable que el correr de los días lo deje patentizado. Por ahora no puedo decir nada más”.

—¿Y del viaje a Canarias?
—“Todo arreglado. El día 9 saldremos para Sevilla donde nos reuniremos con el Melilla. La salida para las Islas será el día 10 en vuelo directo hasta Las Palmas. A propósito de ello te he de decir que el Ceuta ha recibido proposiciones para jugar allí dos partidos amistosos en la semana que durará su estancia en las Afor-

de Hijos de Maria dará comienzo el domingo en el 54 un interesante torneo de clubs modestos.

Estos son los partidos que se jugarán ese día; Racing de Jadú-Cervantino; Español-J. Ceuti y Cinta Azul-Levante.

“La Peña” aceptó nuestro reto y... estamos esperando que nos señalen fecha para celebrar el más trascendental partido de fútbol de la temporada. Juanito Morales tiene la palabra.

¡Buenos días!—PEGUAR.

tunadas, cosa que no ha sucedido con ningún equipo y que prueba la expectación con que se nos aguarda. Sinceramente te diré que yo estaba muy animado pero que todo esto me está animando aún muchísimo más.

—¿Seguirá entonces de presidente la temporada próxima?
Duda un poco don Leandro. Y al final nos suelta;

—Si el equipo asciende a Segunda puedes asegurar que seguiré ocupando su presidencia.

—Como es lógico, se ganará mañana al Toledo.

—Eso ni dudarlo. Después de lo ordenado por la Nacional y de las manifestaciones de Arenicibia en nuestros muchachos he podido apreciar un entusiasmo enorme, pocas veces visto. Ahora todos están firmemente decididos a ganar en Las Palmas y en Tenerife y a conseguir el ascenso. Pero no por medio de promociones ni de regalos sino por el camino más recto que existe; por el del ascenso automático. Ellos me han asegurado que ganarán allá. Veremos si lo consiguen y... ¡me amarran una temporada más al club!

Un nuevo frenazo nos sorprende diciendo;

—Eso es lo que hace falta para bien de todos.

Y ya no cabe más que poner punto final a esta breve y “movida” conversación.—PEGUAR.

TIRO AL PLATO

Primera prueba de la temporada en Ceuta

Se inicia mañana domingo en nuestra ciudad la temporada del tiro al plato, deporte éste que cuenta en Ceuta con tantísimos simpatizantes que tienen ahora, con esta prueba, la oportunidad de entrenarse para las próximas tiradas oficiales que se celebrarán en Marruecos y Ceuta y que, a no dudar, habrán de revestir gran importancia.

Esta prueba de mañana ha sido perfectamente organizada y a ella concurrirán todos los aficionados locales afiliados a la Sociedad de Caza y Pesca de nuestra ciudad.

La tirada se celebrará en el Angulo, a las 11 de la mañana, siendo las inscripciones muy económicas, donándose, como primer premio, una magnífica copa, así como otros obsequios de valor.

A no dudar, esta tirada se verá concurridísima, existiendo gran animación entre los aficionados para asistir a la misma.

LA COPA DEL MUNDO

NOTICIARIO

El Estadio de Sao Paulo está siendo objeto de una ampliación. Se le piensan incrementar unas 10.000 localidades para que alcance las 65.000.

Uruguay ha anunciado que no participará en los próximos campeonatos mundiales si no le es concedido un subsidio extraordinario de 160 mil pesos.

La selección italiana de fútbol, designada para representar a los actuales campeones del mundo en Rio de Janeiro, pasará en su viaje hacia Brasil por Las Palmas de Gran Canaria el día 8 de junio. La Federación Española ha comunicado a la regional canaria que facilite el estadio, a fin de que puedan entrenarse, asegurándose que los campeones jugarán un partido con la Unión Deportiva Las Palmas.

El Comité de selección de Atletismo y Fútbol de Suiza ha designado a 22 jugadores que serán los que representen a su país en la Copa Mundial. Son los siguientes; guardametas, Corrodi, Hug, Preis y Stuber; defensas, Syger, Roy y Steffen; medios, Bocquet, Eggiman, Masler, Kernsen, Lucenti y Neja; delanteros, Antenen, Bader, Beerli, Vickel, Fatton, Peter, Scheneiter, Siesenthaler y Yamini. Tres guardametas, un defensa y un delantero serán eliminados después del Suiza-Yugoeslavia que se jugará el día 11 en Berna, saliendo en avión los restantes el día 19.

Antes de emprender su viaje hacia Brasil, el equipo de Francia jugará dos partidos de entrenamiento. El día 10 se enfrentará al equipo suizo “Sports de Lausanne” y el 15 a otro once extranjero aún no designado.

En el caso de no clasificarse para las finales, Francia tiene previstas actuaciones en Martinica y Guadalupe.

Los jugadores que representarán a Inglaterra en la Copa Jules Rimet son estos; guardametas, Williams y Ditchbur; defensas; Ramsey, Aston, Scott y Sckersley; medios, Wright, Nicholson, Talor, Watson y Cockhurn; delanteros, Milburn, Mortensen, Bentley, Mannion, Finney, Mathews, Baily y Mullen.

CINE ASTORIA

—JADU—

Hoy desde las 5.

Rosa Films, presenta a la encantadora MARIA MONTEZ y JEAN PIERRE AUMONT en la gran superproducción

LaAtlántida

con Dennis O'Keefe

Próximamente:

Columbia presenta a Melvyn Douglas y Virginia Bruce en

Ha vuelto aquella mujer

En breve:

La mujer de las dos caras

Proyectos del C. N. Caballa

En la temporada que comienza actuará en Melilla y Gibraltar

También es probable que logre su más cara ilusión: participar en los próximos Campeonatos de España

El Club Natación Caballa se prepara ya para esta temporada que comienza y el domingo a las 12'30 de la mañana disputará su primer encuentro de polo acuático en la dársena del muelle Comercio, teniendo como adversario al Frente de Juventudes. Así, con tiempo suficiente, nuestros nadadores y waterpolistas quieren iniciar sus actividades ante ese programa bien recargado de actuaciones que ya tienen comprometidas y de las que destacan los dos desplazamientos a Melilla y Gibraltar y su posible participación en los venideros Campeonatos nacionales.

El desplazamiento a Gibraltar ya es firme y solo se espera sea autorizado por la Regional Hispanoamericana. Después intervendrá en diversos torneos locales y regionales y, para las fiestas tradicionales de Melilla, nuestro Club volverá a actuar en la otra Plaza de Soberanía, donde tanto agradó el año pasado.

No es eso sólo porque también acudirá a los torneos nacionales de Grupos de Empresa y, por último, es posible vea colmada su más cara ilusión tomando parte en los Campeo-

ESTADIO MUNICIPAL

«Alfonso Murube»



Mañana

A las 6 en punto.

Gran encuentro para la ligüilla de ascenso

C. D. TOLEDO

y

S. D. CEUTA

Doctor Enrique Ostalé

Cirujano del Hospital de la Cruz Roja y Clínica de Nuestra Señora del Pilar

CIRUGIA GENERAL

Consulta de 1 a 3

Falange Española, 11

Teléfono 519

INDUSTRIALES - PROFESIONALES - PARTICULARES

COMPREN LA DROGA QUE NECESITEN EN DROGUERIA UNIVERSAL (frente a los Remedios). Teléfono 325.

EL FARO EN ALGECIRAS Teatro Cervantes

EL MIÉRCOLES, 14.

POR LA NOCHE.

Gran función artística

a beneficio de diversos enfermos de la localidad, organizada por "EL FARO"

1.º—La comedia cómica.

¡Esta noche me emborracho!

(A cargo del cuadro artístico del Instituto Nacional de Previsión)

2.º—Apoteósico

FIN DE FIESTA

(Intervienen el Cuadro Artístico de «La Peña» y otros aficionados)

3.º—

Regalos, sorteos, sorpresas

Precios: Butaca 12 pts. Delantera 7 pts. Grada 4 pts.

Nota: Todos los días, de 6 a 8 se venden localidades en nuestra Administración.

Una joven escocesa desaparece en alta mar

Crimen en una taberna de Sanlúcar la Mayor

Londres, 2.—La joven escocesa miss Boyd, que se hallaba a bordo del mercante inglés "Stratsmore", ha desaparecido en alta mar, entre Aden y Bombay.

El barco se dirige a Australia donde es esperado la semana próxima.—EFE.

VOLCAN EN ERUPCION

Honolulu, 2.—El volcán Mauna Loa, ha entrado en erupción. Anoche comenzó a expulsar humo y llamas. Algunas columnas de humo alcanzaron la altura de seis mil metros. El cielo tiene un color escarlata y el fenómeno es visible desde Honolulu, situada a 320 kilómetros al noroeste del volcán. Docenas de corrientes de lava de ocho a diez millas de longitud, brotan de un cráter a unos 60 metros por debajo de la cima.—EFE.

SE ESTRELLA UN AVION DE INSTRUCCION

Amsterdam, 2.—Un avión de instrucción, con motor de reacción, se ha estrellado cerca de Enschede, a 16 kilómetros de esta ciudad.

Han resultado muertos el instructor y el cadete que iban a bordo.—EFE.

CRIMEN EN UNA TABERNA DE SANLUCAR

Sevilla, 2.—En una taberna de Sanlúcar la Mayor, Juan Antonio Hidalgo, de oficio alfarero, agredió repentinamente a don José Barrera Ramos, que se encontraba en el citado establecimiento acompañado de unos amigos, con una navaja, asestandole un tremendo golpe. El herido falleció minutos después.

El criminal salió a la calle perseguido por un tío de la víctima y un guardia municipal y, al verse acorralado, se refugió en el cuartelillo de la Guardia Civil, donde quedó detenido.

El motivo del crimen parece haber sido antiguos resentimientos.—CIFRA.

Manifestación contra el Gobierno japonés

Tokio, 2.—Unos seiscientos obreros japoneses, con banderas rojas, rodearon al jefe del Gobierno, Shigeru Hoshida, cuando éste salía de la estación de ferrocarril de Mito, a 110 kilómetros de Tokio. Los obreros cerraron el paso al coche del jefe del Gobierno, dando gritos de "¡Abajo Yoshida! y ¡Abajo su Gobierno!"

Cuarenta guardias armados llegaron rápidamente y dispersaron a los manifestantes.—EFE.

Convoy francés atacado por los comunistas en Indochina

Saigón, 2.—Un convoy francés ha sido atacado a 145 kilómetros de Saigón, por grupos de comunistas armados, según anuncia un comunicado oficial.

Tres camiones fueron incendiados. Gracias a la rápida intervención de las fuerzas de protección —añade el comunicado— el convoy pudo reanudar su marcha.

No se detalla el número de bajas.—EFE.

atos de España. Al menos cuenta con la promesa formal de la Federación Española, que así quiere premiar el esfuerzo de año tras año de este puñado de magníficos deportistas y sus halagadores resultados en torneos disputados en Melilla, Gibraltar, Sevilla y torneos nacionales de Educación y Descanso.

Desearnos a nuestros waterpolista y nadadores una triunfal campaña en esta nueva etapa que van a emprender y que perseveren en la obra entusiasta y tenaz que tanto prestigio está reportando a la natación ceuti.

S. D. CEUTA

AVISO

Se pone en conocimiento de todos los socios que a partir de hoy jueves de 6 a 9 de la tarde pueden recoger en Secretaría las localidades para el partido del próximo domingo, mediante la presentación del recibo del mes en curso.

Ceuta 1 de junio de 1950.
LA DIRECTIVA.



NUMERO 165

1	2	3	4	5	6	7	8
2							
3							
4							
5							
6							
7							
8							
9							
10							

MIROSPA

HORIZONTALES; 1.—Recordará. 2.—Garantía. Período de tiempo. 3.—Personaje bíblico. Ciudad santa del Islamismo. 4.—En los aviones. Forma del pronombre. 5.—Parte central del Africa, al sur del Sahara. 6.—Fangos. 7.—Repetido. Contacto. 8.—Nombre ruso de varón. Río catalán. 9.—Río de la Galitzia. Teatro madrileño. 10.—Afirmar.

VERTICALES; 1.—Perversas. Repite una cosa. 2.—Que pueden modificarse por sí mismas. 3.—Apagó el brillo de los metales. Curé. 4.—Al revés, artículo. Condimento. 5.—Al revés, licor. Ciudad de Italia. 6.—Voz hebraica que significa "asi sea". Equipar. 7.—Examinará. 8.—Agarraderas. Del verbo ser.

SOLUCION AL CRUCIGRAMA NUMERO 164

HORIZONTALES; 1.—Apercibe. 2.—Erré. raL. 3.—Tea. Pico. 4.—aciR. Say. 5.—sasiM. 6.—Nepal. 7.—Cis. Sada. 8.—Oder. Red. 9.—Loi. Ciro. 10.—Esperaos.

VERTICALES; 1.—Aetas. Cole. 2.—Precavidos. 3.—Erais. séiP. 4.—Ré. Rin. 5.—Mes. Cr. 6.—Iris. Paria. 7.—Bacaladero. 8.—Eloy. Ladós.

LAS TIRADAS AL PLATO

Destacado interés tienen este año las tiradas al plato, organizadas con motivo de los festejos por la Sociedad de Caza y Pesca que como en años anteriores, se celebrarán en los terrenos del campo de golf del Real Hotel Cristina.

Estas tiradas se iniciarán el miércoles día 14, a las 3 30 de la tarde. En la prueba oficial se establecen las siguientes condiciones:

Diez platos, tres ceros excluyen, handicap. Matrícula, 74 pesetas. Primer premio, Copa de S. E. el gobernador militar y 500 pesetas; segundo, copa y 400 ptas.; tercero, copa y 300

ptas.; cuarto, un objeto y 250; quinto, objeto, y 250; sexto, objeto y cien pesetas; séptimo, objeto y cien pesetas y octavo, objeto y cien pesetas.

En cuanto a las otras tiradas, daremos sus detalles cuando nos lo comuniquen la sociedad «La Oropéndola».

CICLISMO

Para la carrera ciclista, de la ida y vuelta, a San Fernando, se han establecido los siguientes premios:

Clasificación general: Primero, 1.250 pesetas y copa de plata; segundo, 750 pesetas y copa de plata; tercero, 500 pesetas, cuarto, 250 pesetas y quinto, 10 pesetas.

Clasificación local. Primero, 250 pesetas y copa de plata; segundo, 150 pesetas; tercero, 100 pesetas y cuarto, 50 pesetas.

Premio de Montaña, 100 pesetas al primer escalador.

CARTELERAS

CINE DELICIAS

Estreno de la producción en

tecnicolor

RIO ABAJO

por Ivonne de Carlo

CINE SEVILLA

Sesión continua

La superproducción

KID CARSON

CASINO CINEMA

A precios de temporada de verano

VIAJE SIN RETORNO

Pronto inauguración de la temporada en el Cine Plaza de Toros.

El proceso de Praga

(Viene de la primera).

los 13 acusados checos de conspirar para derribar al régimen comunista, se han declarado culpables y uno de ellos ha admitido que dió información secreta sobre el uranio checo a agentes de las potencias occidentales.

Francisco Preucil, que era miembro del Parlamento, como afiliado al partido nacional-demócrata, ha declarado sin titubear y como un autómatas, que obtuvo informaciones sobre la producción de uranio y que las entregó a un director de un periódico, quien las envió a su país por medio de la valija diplomática de una embajada occidental.

Preucil también dijo que había organizado "grupos terroristas" con el fin de derribar al Gobierno para que pudiera haber "elecciones libres para la inspección de las Naciones Unidas".

—¿Quiere usted decir elecciones libres —preguntó el fiscal— como las celebradas en Grecia y en Italia por los norteamericanos?

—No, no; ¡perdón! —contestó el acusado— quiero decir bajo el control de las cuatro potencias, como en Austria. —EFE.

Asamblea local de «Philips»

La Organización «Philips», en su Departamento de Iberia, y especialmente, en su delegación de este Campo, que tan dignamente rige don José Ferrer López, ha celebrado el jueves pasado una Asamblea a la que concurren todos los agentes de «Philips» en los distintos pueblos y localidades del Campo de Gibraltar, presididos por los señores Ponce, agente distribuidor de la Zona y Ferrer.

Una caravana de coches, con alusiones al acto que se celebraba, trasladó a los asambleístas y Prensa al lugar de la reunión, en la que se trataron importantes cuestiones relacionadas con la distribución de los aparatos «Philips», y al mismo tiempo, por el señor Ponce se dieron a conocer los modelos de la nueva campaña 1951, cuyas características se guardan en secreto todavía. Sabemos que son algo verdaderamente maravilloso que ha de causar asombro entre los aficionados a la Radio.

A continuación, en el nuevo establecimiento que en breve abrirá al público el señor Ferrer, fué ofrecido a los asambleístas y demás invitados una copa de vino español. Finalmente, en el Hotel Anglo-Hispano se sirvió un almuerzo a las mencionadas personas. El salón se encontraba adornado con motivos alusivos al acto, figurando en grandes paneles las fotos de las cuatro madrinan de los modelos lanzados el año 1950. A los postres hablaron los señores Ferrer y Ponce, que ensalzaron la labor de los agentes de «Philips», como asimismo, el cariño y el sentido justiciero con que la Dirección responde al trabajo y entusiasmo de todos para la mundial marca.

La sobremesa se prolongó hasta muy tarde, brindándose repetidamente por la prosperidad de «Philips».

Este simpático acto ha sido objeto de elogiosos comentarios en la ciudad.

Anúnciese en EL FARO

Diario de la mañana

Teléfono 7-9-9

ACADEMIA NAVARRO

Legalmente reconocida.

ALFAU, 7. TELEFONO 64.

Clases de verano de Bachillerato, Marina Mercante, Magisterio, Cultura general, Ingreso etc.

Profesorado competente.

GRAN ÉXITO DE LA FERIA NACIONAL DEL CAMPO

Doña Carmen Polo de Franco visitó los pabellones

Madrid, 2.—Doña Carmen Polo de Franco, esposa de S. E. el jefe del Estado, ha visitado la FERIA DEL CAMPO.

La egregia dama recorrió los distintos pabellones e instalaciones del certamen deteniéndose especialmente en un buen número de ellos.

Quedó gratamente impresionada de la magna exposición de la que hizo cumplidos elogios.

Su presencia fué acogida en todas partes con las más vivas demostraciones de cariñoso respeto y simpatía.—CIFRA.

NUMEROSAS PERSONALIDADES VISITAN LA FERIA

Madrid, 2.—Son incontables las personalidades que a diario visitan la FERIA DEL CAMPO, algunas de riguroso incógnito. Entre éstas figura el ministro de Filipinas en España.

El representante del archipiélago filipino hizo justos elogios acerca del certamen por su originalidad y grandiosa manifestación de la potencialidad económica de España.—CIFRA.

LOS REPRESENTANTES VENEZOLANOS VISITAN EL PABELLÓN DEL VINO ESPAÑOL
Madrid, 2.—Una nutrida comisión de representantes venezolanos, al frente de la cual figuraba el señor Ruiz Quegts, agregado de inmigración de la Embajada de Venezuela y el señor Prieto Salvatierra, presidente de los Sindicatos agrícolas venezolanos, ha visitado el pabellón del vino español de la FERIA DEL CAMPO.

Fueron recibidos por el jefe nacional del Sindicato de la Vid y el presidente del Comité Ejecutivo de la FERIA.—CIFRA.

EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA

REDACCION Y ADMINISTRACION: Millán Astray, 7

Teléfono, 799.—Apartado de Correos, 188.—CEUTA

Cuarto aniversario de la República italiana

Quince mil soldados desfilaron en Roma ante el presidente Einaudi y De Gasperi

Roma, 2.—Quince mil soldados, marineros y policías de las unidades de choque, muchos de ellos ocupando tanques norteamericanos llegados a Italia en virtud del programa de ayuda en armas, han sido ovacionados por un millón de perso-

nas en su desfile por las calles de Roma, con motivo del cuarto aniversario de la República italiana.

En la Avenida del Imperio se encontraban el presidente Einaudi; el jefe del Gobierno, De Gasperi y las autoridades en general.

Cuatro escuadrones de caza—Italia no tiene bombarderos en virtud de las estipulaciones del tratado de paz—, surcaban el cielo.

Los comunistas cuyos periódicos afirman hoy que ellos son los fundadores de la República, celebrarán el aniversario por medio de una concentración en la Plaza de San Juan en la que hará uso de la palabra Palmiro Togliatti.

En el desfile con que se celebra el cuarto aniversario de la República, participó por vez primera un destacamento de partisanos que fué acogido con silbidos por algunos individuos mezclados entre el público.—EFE.

Felicitaciones españolas al Santo Padre por su onomástica

Madrid, 2.—Con motivo de la onomástica de Su Santidad el Papa, en el palacio de la Nunciatura se han recibido, de Madrid y provincias, numerosos mensajes de adhesión y felicitación al Santo Padre, para que le sean retransmitidos.—CIFRA.

Desmentidos de Plastiras

Inglaterra no transmitirá a Grecia la administración de Chipre, a cambio de bases en Creta

Paris, 2.—El general Plastiras, jefe del Gobierno griego, ha desmentido las noticias de que Inglaterra transmita a Grecia la administración de Chipre por un periodo de cien años al mismo tiempo que conserva todas las bases militares que tiene en dicha isla.

También se había dicho que Grecia estaba dispuesta a ceder

bases aéreas y navales en Creta. El general Plastiras facilitó esta declaración a través del agregado de Prensa de la Embajada de Grecia. El primer ministro de Grecia se encuentra en Paris para presidir una reunión de la Junta de ministros del Consejo de Europa.—EFE.

Llegó...

el número 24 de la revista de labores «ALFA», últimas modas, amenidades, labores para realizar a máquina, consultorio de labores, interesantísima. 4 ptas. ejemplar, números atrasados 5 ptas. De venta en nuestra casa, José Antonio 24 y principales librerías y kioscos.

VICENTE MARTINEZ

2 NOTICIAS del EXTRANJERO

Washington, 2.—Funcionarios del Departamento de Defensa manifiestan que los Estados Unidos pueden conseguir la preparación de cargas atómicas para proyectiles dirigidos o para artillería, aunque se admitió que no se ha fabricado todavía ninguna de esta última clase, si bien está en estudio.

Se tiene entendido que, en opinión de estas autoridades, el uso de dicho género de proyectiles por la artillería reforzará considerablemente la defensa de la Europa occidental.

El secretario de Defensa Louis Johnson, dijo recientemente que los Estados Unidos vienen realizando ensayos con una variedad de nuevas armas atómicas, de aplicación estratégica y táctica.—EFE.

Lima, 2.—El general Odria ha renunciado a la presidencia para poder participar como candidato a la misma en las próximas elecciones, que se celebrarán el 2 de julio.

Odria, que subió al poder el 31 de octubre de 1948, ha renunciado al mismo, entregándolo al ministro de la Guerra, general Zenón Noriega, al que ya había designado su sucesor en caso de que algo le impidiera seguir gobernando.

En el Salón de Oro del palacio presidencial, Odria colocó la banda presidencial al nuevo presidente.

Durante la revolución, Noriega fué el jefe de la guarnición que, apoyando a Odria, aseguró el triunfo de la misma y el derrocamiento de Bustamante.—EFE.

Ultima hora deportiva

Madrid.—Por las peñas deportivas circulan numerosos rumores acerca del traspaso de jugadores a los dos primeros clubs de la capital. Así, por ejemplo, se dice que el delantero centro Mundo jugará como ariete del Atlético de Madrid y que el defensa parisino Rons defenderá los colores del Real Madrid.

Tánger.—Los internacionales belgas, Chaudron y Galand participarán en las tiradas extraordinarias de Tánger que se celebrarán en los días 25 de junio al 2 de julio.

Antequera, 2.—Segunda de feria. Seis novillos de Luis Tassa, para Vicente Escribano, Santos Sáez Catalán y el inglés James.

Escribano estuvo bien en su primero y mató de estocada y media buena. (Ovación y saludos). En el otro, bien con la capa y superior con la muleta. Mata de una entera a volapié. (Ovación, dos orejas, rabo, vuelta y salida en hombros al terminar la corrida).

Catalán estuvo vulgar con la capa y la muleta y mal con el estoque. En el segundo estuvo valiente, pero ignorante. Mata de dos medias y varios pinchazos. Oyó avisos en cada toro.

James toreó bien con la capa y con la muleta a su primero y oyó ovaciones. Mata de varios

Preparan la invasión de Formosa

Reunión de los altos jefes comunistas chinos

Hongkong, 2.—Informaciones de Cantón dicen que se han reunido los altos jefes militares comunistas durante la semana pasada para fijar la fecha de la invasión de Formosa y preparar la estrategia del asalto.

Entre los que asistieron figuraban el general Lin Piro, comandante del IV Cuerpo de Ejército; el general Suyu, segundo comandante del III Cuerpo de Ejército y otros. Se dice que también concurren delegados en representación de la Aviación, de la Marina y el Ejército soviéticos.

La conferencia duró doce horas y sobre ella se guarda el más absoluto secreto, pero, no obstante, se ha sabido que acordó desplazar el setenta por ciento de la fuerza aérea comunista al sur de China, tan pronto como los aeródromos del sur sean reparados y ampliados.

Asimismo, se agrega que los aviones norteamericanos capturados también serán reparados para emplearlos durante la próxima invasión.—EFE.

STRACHEY y GRIFFITHS, de inspección por Malaca

Los rebeldes matan a un sargento británico y a dos policías

Kuala Lumpur, 2.—El ministro de la Guerra británico, John Strachey, y el secretario de Colonias, James Griffiths,

en una conferencia de Prensa, declaró que los comunistas de Malaca, con sus actividades tratan de impedir la unidad de la Península, sin distinción de razas, con la formación de un Gobierno que gozara de plena libertad dentro de la Commonwealth.

Los dos ministros realizan un viaje de inspección para conocer personalmente y sobre el terreno, el alcance de la lucha que desarrollan los comunistas.—EFE.

UN SARGENTO Y DOS POLICIAS MUERTOS

Singapur, 2.—Un sargento británico y dos policías malayos han resultado muertos en la carretera de Gemas a Tampon, en el Estado de Negri Sembilan, cuando viajaban en dos coches, a consecuencia de una emboscada tendida por los comunistas.

Otros dos policías malayos resultaron heridos gravemente y uno de los coches quedó destruido.—EFE.